



Herzlichen Dank

für die Anteilnahme beim Heimgang unserer geliebten

Luise Schäfer

geb. Greinig

Besonderen Dank

all unseren Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten,
der Diakoniestation Ilsfeld-Schozachtal für die jahrelange Pflege,
der Praxis Drs. Gramlich und Jargon für die medizinische
Betreuung, Frau Pfarrerin Haufler-Lingoth für die tröstenden
Worte, dem Liederkranz für die musikalische Umrahmung,
Herrn Steffen Model und Herrn Helmut Knaus von
Model Bestattungen für die persönliche Hilfe.

**Regina Hartwig und Rainer Schäfer
im Namen aller Angehörigen**

Untergruppenbach, im Mai 2018